

#SENIOREN 02. April 2019

EVG Senioren Saarland machten Tagesreise in die französischen Nord-Vogesen

Trotz schlechter Wettervorhersage, war am Morgen des 28. März 2019 fantastisches Wetter als 45 EVG - Senioren des Saarlandes nach den französischen Vogesen starteten.



Die von ihrem Landesvorsitzenden Wolfgang Speicher bestens organisierte Tagesfahrt mit einem französisch gedeckten Mittagstisch und anschließenden Besuch in einer Chocolaterie Fabrik fand bei allen einen hohen Anklang.

Die Fahrt ging von Saarbrücken über Sarreguemines – Sarre Union, Phalsbourg nach Lützelbourg am Rhein-Marne Kanal, Arzviller mit seinem einzigartigen Schiffshebewerk, wo man ein 2. Frühstück einnahm.

Der nächste sehenswerte und zu besichtigte Ort war Dabo, bekannt wegen seines großen Felsen, des „Rocher de Dabo“. Von hier stammt Pabst Leo der XIII., der ehemalige Bischof von Toul. Von diesem Felsen nebst wunderschöner Kapelle, hat man bei klarem Wetter einen fantastischen Blick auf den Pfälzer Wald, die Vogesen und aufs krumme Elsass.

Im schönen Dorf Birkenwald, nahe an der elsässischen Weinstraße gelegen, kehrte man zum Mittagstisch ein.

Gegen Ende der Tagesfahrt besuchten alle das schöne Saverne (früher zu deutsch Zabern) mit seinem mittelalterlichen Stadtkern am Rhein-Marne-Kanal gelegen.

Der absolute Tagesabschluss wurde in der Chokolatterie Bockel in Moinswiler bei Saverne gemacht, einem Chokoladenhersteller, der in vielen französischen Städten seine Filialen betreibt. Alle waren sich einig, ein schöner gelungener Tag mit wunderbarem „Verwöhnprogramm“ erbebt zu haben.